SACREMENT DE LA PREMIERE EUCHARISTIE POUR SIX ENFANTS

C'est le jour de l'Ascension que six enfants avionnais ont reçu le sacrement de la Première Eucharistie. Allyssa, Julien, Hugo, Malory, Nathan et Tom ont été préparé par Sylvie, Cyrielle et Stéphanie tout au long de cette année. Et c'est très ému, qu'ils sont arrivés en procession, un lumignon à la main. Cette lumière qui les guide sur le chemin du Seigneur a ensuite été remise au parrain et à la marraine.

Beaucoup de recueillement pour ce jour si important pour les enfants, des chants tous plus beaux les uns que les autres. Puis il y eut la procession des oblats par les parents des communiants. Chacun voulait, à sa façon, participer à cette grande fête.

Vint alors le grand moment : celui de la communion. En demi-cercle, devant l'autel, l'abbé Corneille leur donna le corps du Christ. Puissent-ils s'en nourrir et faire grandir leur foi pour pouvoir la professer dans deux ans....

Quelle belle façon pour ces jeunes de fêter l'Ascension!

Renée LACROIX